



Antwort zur Anfrage Nr. 1663/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend  
**Provisorische Ampelanlage an der Ab-/Einfahrt Pariserstraße/Albert-Stoher-Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Die provisorische Signalanlage wurde vom Landesbetrieb Mobilität (LBM) im Rahmen der Baumaßnahme zur Sanierung der BAB 60 am Mainzer Kreuz eingerichtet. Aufgrund der Sperrung der Überfahrt von der BAB 63 aus Richtung Alzey auf die BAB 60 in Richtung Bingen wurde der Verkehr über die B40 bis zur Abfahrt Bretzenheim-Nord und wieder zurück zum Mainzer Kreuz umgeleitet. Die Anlage sollte den Umleitungsverkehr regeln, so dass der lokale Verkehr nicht zu stark behindert wird. Die Linienbusse wurden durch die Signalschaltung bevorrechtigt.

Zu 2.

Mit der Brückensanierung der Wildgrabenbrücke hatte diese Signalanlage nichts zu tun.

Zu 3. und 4.

Eine gesonderte Zählung zur Ermittlung des Schleichverkehrs durch Bretzenheim wurde nicht durchgeführt. Eine Überprüfung der Dauerzählstellen im Bereich Bretzenheim hat keine signifikante Erhöhung der Verkehrszahlen ergeben.

Zu 5.

Aufgrund der Verkehrszahlen und der örtlichen Gegebenheiten ist für diesen Knotenpunkt keine Signalanlage notwendig.

Mainz, 26.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete